



REPARTIERON TÉ Y SÁNDWICHES A LAS VISITAS DEL HOSPITAL

Agrupación realizó jornada solidaria en la Urgencias del Hospital Regional

Brindar apoyo y alivio a las personas que enfrentan largas horas de espera en la Sala de Urgencias del Hospital Regional de Antofagasta fue el objetivo de la actividad solidaria "Cálidos momentos que reconfortan" que realizó el Centro de Divulgación Para-Patrimonial y Turismo Misterios del Norte Antofagasta en la que hicieron entrega

de té, café y sándwiches a quienes atraviesan angustiantes momentos juntos a sus familiares y amigos.

Esta jornada solidaria es una extensión de nuestro compromiso por enriquecer el espíritu colectivo, demostrando que el patrimonio no solo se encuentra en los relatos, sino también en las acciones de solidaridad que unen a las personas",

dijo Michael Tabilo Escobar, presidente de la agrupación.

Tabilo agregó que "nuestra misión es preservar y difundir el valioso patrimonio inmaterial de nuestra región, rescatando las historias, leyendas urbanas, personajes y lugares que forman parte de la identidad cultural de Antofagasta".

Además de la presencia como organizador del Centro de Divulgación Para-Patrimonial y Turismo Misterios del Norte Antofagasta, se contó con el apoyo de voluntarios, quienes colaboraron con la donación de vasos desechables, bolsas de dulces, servilletas y otros artículos fundamentales para poder efectuar esta noble cruzada. 🙏